

Des photos pour raconter une belle rencontre

NEUCHÂTEL Quand des élèves avec et sans handicap se mélangent.

C'était une première pour les associations neuchâteloises actives dans le handicap: le 3 décembre 2021, six enfants scolarisés aux Perce-Neige passaient la matinée dans des classes régulières de Saint-Blaise, du Locle et de Cernier, encadrés par leurs éducateurs.

L'après-midi, c'était au tour de six écoliers de l'enseignement ordinaire, désignés comme ambassadeurs, d'intégrer des classes spécialisées.

Objectif: promouvoir l'inclusion et rappeler les droits des enfants en situation de handi-



Des élèves des Perce-Neige avaient intégré une classe ordinaire de Saint-Blaise le 3 décembre 2021.

ARCHIVES DAVID MARCHON

cap, mais aussi permettre à des élèves et des professionnels de découvrir différentes formes

d'enseignement. De nombreuses photographies ont été réalisées lors de cet échange. Les associations organisatrices, à savoir Insieme, Cerebral, Autisme Neuchâtel et Antenne Handicap, ont choisi de les dévoiler au public. Elles racontent ainsi en images cette journée centrée sur la différence et le respect des besoins particuliers des enfants dans les apprentissages scolaires.

L'exposition, intitulée «Regards croisés», est à voir du 24 au 28 mai au péristyle de l'Hôtel de ville de Neuchâtel. **VGI**